

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Laksanakan Sambang ke Kantor Desa Sliyeg Lor Dalam Rangka Wujudkan Desa Binaan Kondusif dan Aman

Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)

Jul 25, 2023 - 11:44



*Bhabinkamtibmas Laksanakan Sambang ke Kantor Desa Sliyeg Lor Dalam Rangka Wujudkan Desa Binaan Kondusif dan Aman*

Indramayu, - Dalam upaya untuk mewujudkan desa binaan yang kondusif dan aman, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda

Jabar, melakukan sambang ke kantor Desa Sliyeg Lor, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Selasa (25/07/2023).

Kehadiran Bhabinkamtibmas ini sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat desa guna menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kantor Desa Sliyeg Lor menjadi destinasi penting dalam sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Tujuan utamanya adalah mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan pemerintahan desa untuk bersama-sama berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan mendatangi langsung kantor Desa Sliyeg Lor, Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk bertemu dengan perangkat desa dan berdiskusi mengenai berbagai isu keamanan dan situasi di wilayah desa binaannya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan, bahwa kehadiran dan sambang rutin Bhabinkamtibmas sangat penting dalam menjalin hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

“Dengan saling berkomunikasi, kita dapat lebih peka terhadap permasalahan yang ada di tingkat desa dan merumuskan langkah-langkah bersama untuk menciptakan lingkungan yang kondusif.” Kata IPTU Sutrisno.

Selama kunjungan ke kantor Desa Sliyeg Lor, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan para pejabat desa serta menerima masukan dan laporan dari masyarakat seputar berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban di desa tersebut. Hal ini dianggap sebagai langkah positif dalam menggali informasi dan menyusun strategi yang tepat untuk mengatasi permasalahan yang mungkin timbul.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat menjadi bukti nyata bahwa kepolisian selalu berada di dekat masyarakat, mendengar keluhan dan memberikan bantuan apabila diperlukan.

Selain itu, sambang seperti ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk lebih mengenal petugas kepolisian yang bertugas di wilayah mereka.

“Diharapkan, melalui sambang rutin seperti ini, kemitraan antara aparat kepolisian dan pemerintah desa semakin diperkuat, dan sinergi ini akan berdampak positif dalam menciptakan desa binaan yang kondusif, aman, dan sejahtera bagi seluruh warganya. Semoga langkah proaktif dari Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg dapat menjadi inspirasi bagi aparat kepolisian di seluruh Indonesia untuk terus berada di tengah-tengah masyarakat dalam rangka mewujudkan keamanan dan ketertiban yang lebih baik.” Jelas IPTU Sutrisno.